



Cuenta Pública del municipio puso énfasis en la gestión comunitaria y salud

ADMINISTRACIÓN. Alcalde de Calama, Elicer Chamorro detalló a los asistentes su gestión y avances en materia social y de inversiones.

Ante más de 400 asistentes, el alcalde de Calama, Elicer Chamorro, efectuó su primera cuenta pública tras su reelección, y en la cual dio detalles de su administración.

Chamorro destacó en la cita que "no teníamos nada hace casi dos años. Partimos con 700 metros cuadrados. Llegamos ahora casi a una superficie por solo los 1.560 metros cuadrados del Centro Oncológico del Cáncer. Se presentó el anteproyecto, se presentó la factibilidad que terminó el año pasado, y ahora se está financiando el diseño por un periodo de ocho meses. O sea, el próximo año se construye el centro de oncología del cáncer. Los proyectos de salud se demoran cerca de 10 a 15 años. Vean el hospital de Calama. Más de 10 a 15 años se demoraron en la

construcción. Esto se está concretando en menos de cinco años. Y eso es gestión".

DESARROLLO SOCIAL

Respecto a la gestión social, "la Dirección de Desarrollo Comunitario entregó más de 3.500 ayudas a familias vulnerables, abarcando subsidios, orientación y alimentación. Se dio continuidad al Centro Diurno para personas mayores, bene-

ficiando a más de 700 adultos mayores con apoyo integral. En violencia de género, se fortaleció una red de atención con siete programas activos. También se brindó apoyo a personas con discapacidad y sus cuidadores, facilitando acceso a ayudas técnicas".

El alcalde Elicer Chamorro dijo en la cita además que "se autorizaron más de 58 mil metros cuadrados en proyec-



CHAMORRO DESTACÓ AVANCES EN LO SOCIAL Y EN EL ÁREA SALUD.

tos nuevos. Además, se invirtieron más de 220 millones de pesos en la mantención y reposición de luminarias LED en Calama y en las localidades del

Alto El Loa. Y se recibieron 510 solicitudes de acceso a la información, respondiendo oportunamente el 75 por ciento de ellas".

c3